



DERECHO Y CIENCIA: VALORACIÓN DE LA PRUEBA PERICIAL EN EL NUEVO JUICIO PENAL EN LA REGIÓN DEL MAULE

MARCELA IRENE MOLINA VERGARA

LICENCIADO EN CIENCIAS JURÍDICAS Y SOCIALES

ABSTRACT

Como una radiografía a nuestro Sistema Procesal Penal, podemos definir este trabajo, abordando la conjunción entre Ciencia y Derecho: El análisis de los peritajes y en especial de los profesionales que realizaron esta labor durante el 2003 en el Tribunal Penal Oral de Talca.

Con un gran cúmulo de información estadística y cuantificable, se expone al lector una realidad no explorada hasta hoy y de gran influencia en lo que la administración de justicia se refiere.

Como un sujeto participe en lo que será la decisión judicial sobre un determinado caso, no es de menos importancia ver la capacidad de estos expertos llamados a colaborar en nuestra justicia, en cuanto al dominio de materias, expresión oral y sometimiento a presión por los interrogatorios. Como parte del sistema también fueron afectados por el cambio que significó nuestra Reforma Procesal Penal: ¿estarían preparados?, Esperamos, si no es así, contribuir en ello.